

Journée d'étude sur l'enseignement de l'histoire des sciences et mathématiques

Le jeudi 26 octobre 2017, la faculté des sciences de l'université Ferhat Abbas Sétif1 avait organisé une journée d'étude sur « **L'enseignement de l'histoire des sciences et des mathématiques** », qui s'est tenue à l'auditorium de l'université.

L'histoire des sciences et des mathématiques est un nouveau sujet d'enseignement dans les universités algériennes. Cet enseignement est souvent considéré comme périphérique donc confié à des non spécialistes. La mise en place d'un Centre National de Ressources sur l'Enseignement de l'Histoire des Sciences en Algérie, pourrait être une solution appropriée à ce problème. Un des objectifs des réunions organisées dans le cadre de cette journée d'étude est l'élaboration d'un cahier des charges pour une telle structure. D'autre part, cette journée avait pour objectif d'apporter des éléments de réponses aux questions suivantes :

Qui enseigne l'histoire des sciences et des mathématiques ?

Quelle histoire des sciences et des mathématiques pour nos étudiants ?

Comment enseigner l'histoire des sciences et des mathématiques ?

Et surtout, quelle place pour les nouvelles technologies?

Enfin, l'histoire des sciences et mathématiques est une occasion pour les enseignants de sortir de leur discipline et de rencontrer des collègues d'autres disciplines : d'où la constitution d'équipes pluridisciplinaires dans les établissements, la proposition de thèmes intéressants pour des projets d'actions éducatives.